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第 493回 例会 

2024年 8月 7日 13:00～ 

■司 会 島村恵三 例会・出席・親睦委員長 

■斉 唱 君が代、奉仕の理想 

■出席報告 出席者数 8 名 / 20 名 

 出 席 率 40.0 % 

■ゲ ス ト ラウト・ニラムさん 

■ビジター  

ニコボックス 

〇 菊地富士子 会長 

ラウト君、退院おめでとう。 

〇 荒山久美 幹事 

お誕生日なので入れさせて頂きます。 

〇 加藤正広 奉仕プロジェクト委員長 

ラウト君、退院おめでとう。決して無理せずご活

躍下さい。 

〇 綿貫達雄 会計監査 

とうとう米寿を迎える月となりました。この日をも

って弁理士資格も返上し年金生活に入ります。

今まで以上にご迷惑をお掛けしますが宜しくお

願い致します。 

〇 ラウトニラムさん 

ご心配をお掛けして申し訳ございません。お目

に掛かれて大変うれしく思っております。 

8月度 誕生日お祝い 

13日 荒山久美さん 19日 藤谷 猛さん 

15日 綿貫達雄さん   

会 長 挨 拶 

皆さん、こんにちは。38 度越え

暑い日が続いています。お暑い

中ご出席ありがとうございます。

パリオリンピック開催中です。開

催日の 7 月 26 日パリの気温は

22 度 本日は 29 です。棒高跳

びの 68 年ぶり 6.25M 越えの世

界新記録をだしたアルマンド・

デュプランテスさん。鉄棒の岡

慎之介さん 20 才。本日のところ

金メダル３冠取りました。美しい演技。内田航平さんの

跡としっかり継いでいます。 

8 月 1 日会員増強セミナーに参加してまいりました。

「ロータリーに入ろう」の著者田中久夫さんのご講演が

あり有意義な会となりました。私たち地区の会員増強委

員会委員は例年同様、発表しました。近日我がアイリス

RC でもお話しの時間をいただいていますので皆様ご

出席よろしくお願いいたします。 

本年度の会員増強を優勝のクラブは昨年同様宮の杜

RC さん V2、68 名より 76 名に増員。同じく 1 位の岡崎

RC さんは 83名より 90名に増員です。 

世界では15万人が入会し 16万人が退会しています。

2760地区 84クラブにおいて会員数は 4517名より 4491

名に減少。その内訳は入会者 367 名退会者 393 名で

退会者より入会者が多い現実。退会理由は様々です。 

私たちアイリスは楽しく活動できるクラブづくりを務めま

しょう。是非、皆さんのお力をお借りして居心地のよいク

ラブ作りましょう。 

奨学贈呈 

ラウト・ニラム君に奨学金

の贈呈がありました。奨学

金は菊地会長からお渡し

頂きました。ラウト君は先日、

病気の為に入院されてお

りましたが、今回無事に退

院でき例会にも参加するこ

とができました。ラウト君、

今後もお身体を大切にし

学業に頑張って下さい。ア

イリス全員が応援していま

すよ。 

 

 

 

 

委員会報告 

【ロータリー財団委員会 藤谷 猛委員長】 

 2024年 8月 2日、東急ホテルで開催された 2024-25

ロータリー財団セミナーに岩崎幸広会長エレクトと共に

参加して参りました。13時から 16時までの間に 2024-

25年度のロータリー財団委員会の活動についての説

明、ポリオ根絶に向けての対応、財団補助金の仕組み

と活用方法、財団の資金管理についての説明、職業研

修チーム（VTT）の活動などについての説明があり理解
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を深める事が出来ました。なかでもＶＴＴの活動では海

外へ医療技術を伝達するための医療関係者とロータリ

ークラブのご苦労と努力の姿が映像を含めたご説明に

より、より理解できました。また、受け側の海外のロータ

リークラブの方々も大変な努力をされ、自国の医療機

関をサポートしている事も分かりました。こうした国を超

えた努力が多くの命を救っている事を知り、あらためて

ロータリーの意義を考える良い機会となりました。 

 

幹事報告 

 来週は定款による休会となりま

す。8月 21日の例会はガバナー

補佐訪問です。12:00 から会長

幹事、関係者による会長幹事懇

談会が行われますので対象者

の方々は時間をお間違えの無

い様ご注意ください。また、

14:10 よりクラブ協議会が行われ 

ますので宜しくお願い致します。 

例会風景 

 今回は、参加人数が少なかったこともあり、例会の後

に行われる理事会を兼ねたテーブル配置を行いました。 

いつもと違った雰囲気の中で開催された例会でしたが、

お互いの顔を見ながら和気あいあいの楽しい例会とな

りました。時々、雰囲気を変えた例会を行うことも良いと

いう声が多く上がりました。 

 

 

 

 

 

 

 

第 492回 親睦夜間例会 

2024年 7月 17日 18:00～ 

ANA グランコート名古屋、花梨にて今年度最初の親

睦夜間例会が行われました。美味しい食事とお酒で話

も弾み会員の皆さんは楽しい時間を過ごしました。 

 

 


